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今年を振り返り、１月最高のスタートを！！      校長 小佐野 和人 

令和３年の１２月も終わろうとしています。昨年そして今年と、皆さんは多くの場面でコロナとの戦

いの一年でもあったと思います。そんな中、夏には東京オリンピック・パラリンピックが開催されまし

たが、今でも記憶に残っている場面があるのではないでしょうか。日本は、金メダルを含めたメダルラ

ッシュとなりました。私は、パラリンピックのボッチャで金メダルを獲得した杉村英孝さんの、競技中

の鋭い眼差しと、勝った瞬間の最高の笑顔が忘れられません。一投ごとの集中力や気迫を感じました。

そして最高の笑顔と涙を見た時、今まで相当な苦しい練習を積み重ねてきたのだろうと思いました。“目

立たないがコツコツと積み重ねていく事は、必ず結果として現れる”ということなのですね。 

さて、コロナも２か月程、感染者数も低く落ち着いているように感じています。部活動も少しずつ元

の活動に戻り始め、保護者の方の観戦も出来るようになってきました（早く観戦から応援に変わるとい

いですね）。学校生活も少しずつ元のスタイルに戻そうと計画しています。ただ、最近のニュースでは、

新たなオミクロン株の感染者数が日々増えてきています。本当に心配です。これから場所によっては人

出も多くなることでしょう。今こそ、日々の状況を確認し、自分で判断し、行動してください。今の自

分にとって大切なものは何か？その大切なものを守るためには、どんな判断をし、どう行動するのかが

問われています。皆さんは４月から学校生活を通して、身に着けてきた判断力・行動力があるのです。 

また、１２月９日に生徒会役員の選挙が行われ、翌週には新役員の認証式がありました。上郷中生徒

会が新体制になったということです。新しく役員となった皆さん、よろしくお願いします。先輩達から

の良き伝統を受け継ぎ、残すものは残し、変えていく必要がある部分は必要に応じて変えていって欲し

いと思っています。旧役員の皆さん、本当にご苦労様でした。全校生徒を動かすことは本当に大変だっ

たと思います。でも、達成感もあったのではないでしょうか。「人(仲間)のために、自分の力を使える人

になって欲しい」と常々話をしていますが、生徒会本部役員の皆さんは、まさにそんな人たちの集まり

です。これからも、仲間たちのために、自分の力を最大限使ってください。よろしくお願いします。 

いよいよ年末となっていきます。新年を迎えるにあたり、これまでを“振り返り”、「来年こそは、こ

ういう年にしたい！」と決意を新たにする機会としてください。 

保護者の皆様、地域の皆様、今年も大変お世話になりました。コロナの影響で学校のスタイルも変わ

り、教職員は通常の仕事とは別の対応もしなければならず、大きな負担は依然あります。しかしその負

担を軽減してくださっているのは、PTA役員さんや実行委員さんを中心とした保護者の皆様です。ま

た、厳しい状況に理解を示して頂き、支えてくださったのは連合会長を中心とした地域の方々の温かい

励ましの言葉でした。本当に皆さまのご理解・ご協力のおかげです。感謝いたします。それでは皆様、

良いお年をお迎えください。来年も、教職員一同、生徒達のために！！という熱い思いで頑張っていき

ますので、よろしくお願いいたします。 

尚、今年度の第７回卒業証書授与式は、令和４年３月９日（水）に実施します。式への参加体制等詳

しい事は、後日プリントを配布します。 
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令和４年度上郷中学校生徒会役員選挙を終えて 選挙管理委員会委員長 榎本 すずなさん     

 生徒会選挙に向けて、選挙管理委員会では、クラスへの選

挙方法の説明や、TV 演説会での役割に対して自分のするべ

き仕事をしっかりと考え、責任をもって準備することができ

ました。全校生徒のみなさんの応援する気持ちと、真剣な一

票のおかげで、令和４年度上郷中学校生徒会役員選挙を無事

終えることができました。この選挙は委員会の人や先生方、

何より勇気を出して演説をしてくれた人たちがいたからこそ

成り立ったと思います。選挙を支えてくださり、ありがとう

ございました。 

 

旧生徒会役員のみなさんから一言  

会長 小林慈英さん 

私にとって生徒会本部役員であった二年間は

かけがえのない時間でした。仲間の大切さを学

び、一人一人の個性を活かし、それぞれの意見

を交えることで私自身が人として大きく成長さ

せられることを実感した時間でした。そして私

はたくさんの人に感謝しなければなりません。

私たちに多くのことを教えて下さった先輩方、

共に活動し意見を交えあった本部の仲間、私た

ちを支えて下さった先生方。そして何よりも協

力してくれた皆さんのおかげで、この責任ある

仕事をやり遂げることができました。本当にあ

りがとうございました。最後に本部を代表して、

私たち第７期生徒会本部の活動を応援して下さ

り、誠にありがとうございました。 

 

３年副会長 鶴田隼規さん 

私は一年の時、小林さんの応援者を務め、生

徒会活動に興味をもちました。そこで、学校を

楽しく過ごしやすいものにする様子を一番近く

で見て、私も生徒会に入りたいと思いました。

役員になって私は、どんなことでも努力をして

いくことが大切だと思いました。生徒会の頑張

りがそのまま見えることはあまり多くありませ

んでしたが、今のこの学校をつくってきた一年

間は楽しかったです。これからも、努力を楽し

むことを続けたいと思います。 

３年会計 荒木ほのかさん 

 生徒会活動を通して、自分の考えをもち、そ

れを相手に伝える大切さを知りました。思いを

伝えることは簡単なことではなく、すぐにはで

きないことだからこそまずは相手をよく知り、

話を聞くなど色々なことに気をつけなければ

いけません。今年の生徒会本部のスローガンに

は「考えを言葉で表に出す」という課題が込め

られていました。想いを自粛することなく発信

していく人がこれからも増えてほしいです。７

人で活動できて嬉しかったです。ありがとうご

ざいました。 

 

３年書記 加藤愛捺さん 

今年の生徒会本部は、「言葉」に着目して活

動してきました。言葉は使い方によってさまざ

まな意味をもちます。私はこの１年間で、改め

て言葉の使い方を学べたと思っています。役員

７人が一人ひとり、自分の意見を言葉にして伝

え合っていったことで行事や普段の活動がよ

り楽しくでき、絆を深め

ることができたと思いま

す。楽しく充実した１年

間を過ごすことができま

した。１年間、本当にあ

りがとうございました。 

 

 

 



 

 

２年副会長 坂下颯汰さん 

今年もコロナの影響で生徒

朝会は放送に、クリーン大作戦

は校内で行いました。このよう

な時期だからこそできること

を見つけるために、私たちはた

くさん話し合いをしました。朝

会はみんなでアイディアを出

し、新たな朝会の形になった

り、クリーン大作戦でも、校内

でボランティアを集めたこと

で団結力が強まったりなどと、

コロナ禍だからこそ、できるこ

とや良いことがたくさんあり

ました。今後も、今できること

を考え、話し合いを大切にして

いきたいと思います。 

２年書記 林一菜さん 

 私は今まで１年間、先輩方と

本部で活動できてとても良い経

験をさせていただいたと思って

います。まだ何もわからなかっ

た私たちに、先輩方が色々な事

を教えてくださったおかげでた

くさん成長することができまし

た。私は、旧本部の楽しく活動

できている雰囲気がすごく好き

なので、新本部でもその雰囲気

を引き続き保っていけたら良い

と思っています。そのために、

先輩方に教えていただいた事を

生かしてたくさん意見を出して

いこうと思います。１年間あり

がとうございました。 

２年会計 草原桜介さん 

この１年間、学校の代表と

しての行動の仕方など、さま

ざまなことを学ぶことができ

ました。コロナ禍で生徒会活

動をする中、先輩たちが築き

上げた伝統を引き継ぎつつ、

新しいことに挑戦していくこ

とは大変なことでした。この

ような中で「こうすればもっ

といいんじゃないか」など、自

分の中で新しい考え方を見つ

け、生徒会全員でとてもいい

活動をすることができたと思

います。１年間 

ありがとうござ 

いました。 

 

１・２年環境教育講演会               環境教育担当 森下 育代 

 １２月２０日（月）に、環境活動家の露木志奈さんによる環境教育講演会がオンラインで行わ

れました。露木さんは大学を休学して、全国の小中高校を講演して回っています。横浜出身で同

世代の露木さんのお話は、生徒たちにとってはとても身近に感じられ、大学を休学してまで講演

活動をしているその強い思いを受け取ってくれたようです。そして、「行動することの大切さ」

を実感し、それは「大人になるまで待たなくていい」というメッセージもあり、行動への後押し

となりました。生徒の感想をお伝えします。 

自分がたくさんの二酸化炭素を出したり、プラスチック

ごみを出してしまったりしていることが分かったので、今

後意識しながら生活をしていこうと思った。日本のリサイ

クル率が低いことに驚いた。今回の講演会で環境について

興味をもち、何か行動しようと思った。（２年山下咲菜さん） 

「“なぜ”という疑問を追っていくと必ず自分に返ってく

る」という言葉がすごく印象的だった。「自分が原因だった

ら、解決策にもなれる」という言葉が心に刺さった。日常の

中で環境について考えながら、自分が解決できるものを少

しずつ増やしていきたいと思った。（２年田川明佐美さん） 

 

１月以降の主な予定 

１月 ７日（金） ①３学期始業式 

 ②金２ ③金３ ④金４  

   ７日（金）～１２日（水）教育相談 

１月２１日（金）栄区合同学芸会 

２５日（火）・２７日（木）２年職業インタビュー 

２月 ３日（木） ３年学年末試験 

 



 

 

保護者の皆様へ 香料についてのお願い           市教育委員会より                   

保護者の皆様には、日頃から学校の教育活動にご理解、ご協力をいただいておりますことに感

謝申し上げます。 

さて、近年、社会生活において、残香性の高い製品の香りによって、頭痛、咳、吐き気といっ

た身体症状を発する事例が起きています。 

学校では積極的に換気を行うなど対応しておりますが、給食の白衣、貸出用ジャージや運動着

等、子どもたちが共用するものを家庭で洗濯していただく場合、柔軟剤の使用を控えたり、使用

量の目安を参考にしたりするなどご配慮くださいますようお願いします。 

子どもたちにとってより良い学習環境を保つため、ご理解とご協力をお願いします。 

なお、お子さんが、化学物質過敏症や嗅覚の過敏など、香料に関して学校での配慮が必要な場

合は学校へ情報の提供をお願いします。 

                   

【重要】スクールカウンセラーの相談再開予定について 相談予定日  

1月より本校スクールカウンセラーの石井孝子先生が、相談の再開を予定しております。 

相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。不明な点等ございましたら、生徒指導専

任教諭 木村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８  相談場所： 心の相談室・教育相談室 

相談日： １月１２日（水）、１９日（水）、２６日（水） 
 

 

【重要】スポーツ振興センター掛け金返金のお知らせ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ振興センター掛け金返金対象の保護者様には、12 月 6 日、２１日付でご案内

させていただきました。お返事がまだの方で、現金での返金を希望の方は、１月 1１日（火）

までにご連絡をお願いいたします。既にご案内済みですが、連絡がない場合は１月中旬以

降にゆうちょ銀行へ振込させていただきます。また、手数料（６６円）につきましては返

金額より引かせていただきます。 

お手数をおかけしますが、ご理解とご協力よろしくお願いいたします。 

 

 
 
      ≪冬休み中のお願い≫ 

＊お子様が新型コロナウイルス感染症（陽性）と診断された場合は学校に連絡してください。〇連絡先   

横浜市立○○○学校  電話○○○―○○○○ 

        ・12月〇日、1月〇日、〇日については、電話○○○―○○○○ 

              ・12月 29日～1月 3日については、1月 4日以降に 電話○○○―○○○○ 

 

 

 
 

 

≪冬休み中のお願い≫ 

＊お子様が新型コロナウイルス感染症（陽性）と診断された場合は学校に連絡してください。 

尚、12月 29日～1月 3日の期間については、1月 4日以降にご連絡ください。 

〇連絡先   横浜市立上郷中学校  電話８９２―２４７８ 

 ≪冬休み後のお願い≫ 

 ＊お子様の体調が優れない場合、特に発熱、かぜ症状、全身倦怠感（だるさ）、息苦しさがある 

場合は、無理することなく自宅で休養してください。お子様の健康で安全な学校生活には、 

ご家族みなさんでの健康管理が大切です。ご家族で体調の悪い方がいる場合にはより丁寧な 

健康観察をお願いします。 

★学校を欠席・遅刻する場合の電話連絡は、８時２０分までにお願い致します！        

 


